

「みえ子ども森の学びサミット」へ出展しました！

平成30年12月1日に行われた「みえ子ども森の学びサミット」に当署からブースを出展しました。

このイベントのテーマは、「楽しく学べる」です。木の実を使ったクリスマスオーナメントを作りながら、木の実に触れたり、道具の使い方について子どもたちに学んでもらいました。

木の種についての学び



メタセコイア、ヤシヤブシ、アカマツ、トチ、カエデ等の種の説明をしました。トチの実は「チョコレートのお菓子みたい。」という声もありました。



カエデやマツの種をとばしてみると、くるくると種が回ります。動きが面白いので、子ども達も楽しんでもらえたようです。

木の实を使ったクリスマスオーナメント作り



木の実にデコレーションして、かわいいオーナメントを作ってもらいました。子どもたちは、最初はどんな風にするか迷っていた様子でしたが、やり始めるとどんどんアイデアが湧いて、いろんな作品が作られていました。

グルーガンという工具を使いました。とても熱くなるため、やけどをしないように注意して作業を行ってもらいました。小さいお子さんが多いので、親御さんや職員が工具を使いました。

アイデアあふれた作品がたくさんできました！



三重森林管理署ではこうした地域のイベントにも参加しています。みなさんもぜひ参加してください。